



にじぐみだより 6月



こんどう ちか ひびの なるみ

日差しが少しずつ強くなり、汗ばむ陽気の日が増えてきました。子どもたちはお友だちと顔を合わせて笑ったり、一緒に手遊びや絵本を見て楽しんだり、安心して過ごす姿が見られるようになりました。これから梅雨の季節となり室内で過ごす日が多くなると思いますが、楽しく過ごせるよう遊びを工夫していき、晴れた日には戸外に出て思いきり身体を動かして遊びたいと思います。気温の差が激しい時期でもあるので、子どもたちの体調にも十分気を付け、健康的に過ごしていけるようにしていきたいです。



色水遊び☆

花紙を使って色水遊びをしました。花紙をちぎり、指先を上手に使ってペットボトルに入れました。その後ペットボトルに水を入れると、水の音や色が変わる様子に子どもたちはニコニコしながら、ペットボトルを嬉しそうに振っていました。美味しそうなジュースのようにカラフルな色水になり、子どもたちも「ジュース」「みかん」などと言っていましたよ。喜んで飲む真似をしたり、友だちと「かんぱい」を試みたりして遊んでいました。ペットボトルを転がして水の動きを楽しんだり、窓辺に並べて眺めたりする子もいました♡



だんご虫見つけた♪

散歩中に、だんご虫を見つめました。子どもたちに見せると「何これ？」というように顔を近づけてくる子や驚いたり嬉しそうにして、手を伸ばして触ろうとしたりする子もいて興味津々でした。歩いているだんご虫をつんとすると止まって丸まる姿にまた更に驚いていました。手を伸ばしていた子にだんご虫を手のひらにのせると、怖がらずに嬉しそうに見ていました。お友だちに手渡しする光景も見られ、やり取りが可愛かったです。



5月製作・いちご



5月から月製作を始めました。今回は子どもたちにも親しみある「いちご」を取り入れて、シール貼りをしました。台紙からシールを剥がし、好きな場所に貼っていちごの種を作りました。個性豊かないちごが完成し、子どもたちも嬉しそうにしていました☆今後も季節感味わえる製作を考えて、一緒に楽しんでいきたいです。



おたんじょうび おめでとう♡



まえた わかちゃん

6月3日



かとう いちかくん

6月14日

6月の保育目標

- ・梅雨期の衛生面に留意しながら、一人ひとりの健康状態を把握し、快適な生活を送れるようにする。
- ・自分の好きな遊びを見つけて、じっくりと遊ぶ。

